

いつも当社システムをご利用いただきありがとうございます。
今月分の請求書をご査収の程よろしくお願い申し上げます。

株式会社ユニコーン
大阪市中央区大手通 1-1-2
TEL.06-6943-4560 FAX.06-6920-5311

いつも大変お世話になりありがとうございます。
日差しはまだまだ厳しいですが、朝晩はひんやりとしてきた今日この頃です。
皆さまはいかがお過ごしでいらっしゃいますか。

台風13号が東海地方に向かっていたころ、夏季休暇を利用して兵庫県豊岡市に行ってきました。お目当ては約160万年前に起こった火山活動によりできた玄武岩の美しい柱状節理や板状節理を見ることができる「玄武洞公園」。柱状節理が大好きで、ずっと行ってみたい場所のひとつです。

それにしても兵庫県は、縦にも横にも広い。豊岡まで特急電車で3時間弱。さらに各駅停車にのりかえて、一駅先の玄武洞駅へ。線路と並行して流れる円山川の向こう岸にちらりと岩肌が見えました。駅の近くに橋はなく、川を渡るには、「玄武洞ミュージアム」から渡し船を出してもらうしか手段がないことは調査済みでしたので、途中で電話しておきました。駅のそばの船着き場でしばし待っていると、小さなボートが迎えに来てくれて、あっという間に対岸に到着。島育ちでフェリーが主な交通手段だったので、船が着岸するのも見慣れた光景ではありますが、ピタッと吸い付く様に接岸するさまは、いつみてもなんだか感動します。

入場料を払って公園に入るとまず目に飛び込んでくる「玄武洞」は、かつて採石場として人工的に掘られた穴と、残された柱状節理の柱がダイナミックな風景を作り出していました。均等な長さで割れ目が入った岩が重なって、トムモロコシの粒の様な部分がありました。あれをひとつ持って帰りたい。どうにか譲ってくれないだろうか…なんて思っていたら、豊岡市のお家の庭や駐車場などで、時々見かけました。きっと昔は拾って帰る人もいたのでしょう。うらやましいことです！

少し移動して「青龍洞」へ。こちらは太い柱と細い柱、真っ直ぐな柱と、龍がうねるように曲がった柱、そして六角形の断面が混在して美しさに感嘆しました。この壮大さが写真には写らないのが残念です。

少し歩いて「白虎洞」「南朱雀洞」「北朱雀洞」を見て、また「玄武洞」と「青龍洞」へ戻り、しばらく見とれていました。

いつまでも見ていたい気分でしたが、空模様が怪しくなってきたので、ミュージアムに移動して、鉱石や鉱物、化石や宝石などを見て、お茶をしたりお土産物を見たりして、再びボートで駅へと向かいました。

まだ日本列島が形成されるずっと前、噴火した溶岩が冷えて固まり、地殻変動を繰り返し、人類が誕生し、数万年の時を経て、こうして目の当たりになれる絶景。私たちの一生なんて、地球からみれば火花が弾けるよりも短い、ほんの一瞬の出来事なのでしょう。

今年の夏は特に蒸し暑かったように思います。夏のお疲れがでませんように、どうぞお体をお大事に。健やかで心地よい秋をお過ごしくださいませ。



玄武洞



1個欲しい〜!



青龍洞



みっしり並んだ六角形



ボートのお姉さん
送迎ありがとうございました。

今月も最後まで読んで頂きまして、
ありがとうございました。
来月もよろしくお願いいたします。